

.....宿泊・貸室 ぼれん

道スポーツ振興課
「カーリング・スケルトン・
バイアスロン3競技選手合宿」



下音更中学校野球部

ご利用いただきました
若く、明るい声が
響きました

道母連母子福祉振興基金に
ご芳志ありがとうございます

振興基金累計額
(平成30.11.30現在)
一一一、五六七、四三七円

平成30年度共同募金助成
金は4ブロック研修会、
広報誌発行に充当させて
いただきます。
ご報告し、お礼申し
上げます。

道母連、地区母連、単位会の研
修大会等に、多くの会員を誘つて
参加して何かを感じてもらう事が
後の会員の増加につながつてくれ
る事が出来たらと思っています。
道母連よりも、興味を持つて
読んでもらえる様な魅力のある記
事を載せる為、会員のみな様楽し
い記事をお願いします。 (田中)

お見舞いお礼

北海道胆振東部地震

平成30年9月6日未明に大きな地震
が発生しました。特に安平町・厚真町・
むかわ町の被害が多く伝えられました。
東北5県母連からお見舞金をいただき
、胆振地区連を通して被災地に届け
られました。

心からお礼申し上げます。

道母連理事 池山廣美さん

平成30年9月13日

ご逝去をいたみ、謹んでご冥福を
お祈りいたします。

永年にわたり道母連理事として、また帯広
市つくり会の会長としてご活躍されました。
7月29日に地元帯広市で開催された北海
道母子寡婦福祉研修大会にも参加され、盛会
を見届けて大変喜んでおられました。帯広市
をはじめ十勝地区を牽引され、道母連にも多
大な功績を残されました。母子福祉に尽力さ
れ、慈愛に満ちた生涯を全うされました。
10月24日の理事・評議員会終了後に池山さ
んを偲び、思い出を語る会がありました。
ご逝去を悼み心からご冥福をお祈りいたし
ます。



編集後記

昨年は北海道の広い範囲で強い
地震があり、停電、断水の被害は
道民の生活に、大きな影響を与えた。改めて電気の大切さ、水の大
切さを痛感したのではないでしょ
うか。防災袋を準備はしているも
のの、期限切れのものがないのか、
点検もこまめにする事が必要だと
感じました。

今年は平成が終わり新しい元号
に変わります。自然災害のない、
少しでも穏やかな年である様に願
わずにはいられない。

母子会もなかなか明るいニュー
スが入って来ない。単位会の減少、
その理由は会長、会員の高齢化で、
会を引き継ぐ人材が居ないのが現
状です。